

Presse Nationale

> Politique



Organisation des élections locales : le gouvernement exprime son satisfecit

A l'issue du Conseil des ministres du 17 octobre 2018 à Abidjan, le gouvernement ivoirien, par la voix de son porte-parole, Sidi Tiémoko Touré, s'est dit satisfait de l'organisation par la CEI des élections régionales et municipales 2018.



Régionales et municipales, décès de 5 personnes et violences lors des élections couplées, Sidi Touré : « les coupables seront sanctionnés »

Les auteurs des actes de violence constatés lors des élections couplées du 13 octobre seront recherchés et punis, a prévenu le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, par ailleurs ministre de la Communication et des Médias qui s'exprimait à l'issue du Conseil des ministres du 17 octobre 2018 à Abidjan. Il a ajouté que le ministère de l'Intérieur et de la Sécurité est à pied d'œuvre pour situer les responsabilités. Le ministre de la Communication et des Médias a exhorté les différents candidats ainsi que leurs états-majors au bon langage afin de maintenir le climat de paix.

> Economie



Construction du Corridor Abidjan-Lagos : des experts en Côte d'Ivoire pour faire avancer le projet

Dans le cadre de la 11ème réunion du Comité de pilotage du projet multinational d'étude du développement de l'autoroute du Corridor Abidjan-Lagos, des experts sont réunis à Abidjan pour évaluer les progrès accomplis et tracer, de manière précise, les grandes lignes de la marche à suivre pour l'aboutissement dudit projet. A l'ouverture de cette rencontre, le conseiller technique, chargé des Routes bitumées et des grands projets au ministère de l'Équipement et de l'Entretien Routier, Lanciné Coulibaly, a demandé aux experts d'« aller vite et bien avec l'esprit que nos populations qui souffrent tant de déplacements difficiles attendent avec impatience l'autoroute Abidjan-Lagos ».



7èmes Journées de l'Administration agricole délocalisée : Top départ à Bouaké hier

« Agir pour l'avenir: la faim zéro, en 2030 c'est possible ». C'est autour de ce thème qu'a été commémorée hier, à Bouaké, la 38ème Journée mondiale de l'alimentation. Et cela, à l'occasion du lancement des 7èmes Journées de l'Administration agricole délocalisée (JAAD).



Exploitation du terminal à conteneurs de Vridi : la convention de concession retouchée

Un avenant à la convention de concession pour la gestion et l'exploitation du terminal à conteneurs de Vridi a été signé le 16 octobre 2018 entre le Port autonome d'Abidjan et Abidjan Terminal.

> Société



Grand-Bassam, Communication et Médias : la Côte d'Ivoire élabore sa politique 2018-2023

L'atelier qui consacrera ses assises à la formulation de la politique nationale de la communication et des médias 2018-2023 a ouvert ses travaux hier à Grand-Bassam et prendra fin le 19 octobre 2018. Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a expliqué les enjeux de l'adoption de ce plan national qui « servira de boussole à tous les acteurs du secteur de la communication et des médias ».



Les fonctionnaires enrôlés à la CMU

Le gouvernement va œuvrer à enrôler à la Couverture Maladie universelle (CMU), au plus tard le 30 novembre 2018, tous les fonctionnaires et agents de l'État, a indiqué le porte-parole du gouvernement, Sidi

Tiémoko Touré, à l'issue du Conseil des ministres d'hier. Il s'agit pour le gouvernement d'accélérer le processus d'enregistrement des assujettis et de garantir la généralisation effective des prestations de ce système de couverture maladie prévue pour janvier 2019.



La vision managériale du CAMPC au scanner

«Vision managériale du CAMPC : enjeux, stratégies et perspectives à la lumière des nouveaux défis ». C'est le thème du déjeuner-débat qu'organise le 30 octobre 2018 le Centre africain de Management et de Perfectionnement des Cadres (CAMPC) dans ses locaux. Cette rencontre s'inscrit dans le cadre du lancement officiel de ses activités académiques.



Insuffisance rénale, IST, infections vaginales : ces maux qui tuent les étudiants

Selon le rapport de l'ONG « Bio médecine pour tous » qui a initié, il y a de cela quelques mois, une opération de dépistage à l'université Félix Houphouët-Boigny de Cocody portant sur un échantillon de 2 000 étudiants, la quasi-totalité des étudiants souffrent d'insuffisance rénale, d'Infections sexuellement transmissibles (IST) et d'infections vaginales et urinaires.

A l'International

> Politique



Elections : les grands enseignements des élections locales

Si le RHDP, la mouvance présidentielle, a nettement remporté les élections locales du 13 octobre 2018, le PDCI a amélioré son score de 2013, sans pour autant faire le poids, et certains petits partis ou indépendants ont confirmé leur présence.

> Société



Le chef de la diplomatie française à Abidjan pour parler sécurité

Le ministre français des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian, est à Abidjan du 17 au 18 octobre 2018. L'objectif de ce déplacement est de parler du renforcement de la coopération en matière d'éducation et de développement, mais aussi de la question sécuritaire. Il y rencontrera le Président ivoirien Alassane Ouattara, avant d'assister à une présentation détaillée avec le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, de l'école du contre-terrorisme qui s'installe en périphérie de la capitale économique du pays.



Reprise des cours à l'université Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan

Les enseignants de la principale université d'Abidjan, en grève depuis plus d'un mois pour le non-paiement d'heures supplémentaires, ont mis fin à leur mouvement après une ouverture de dialogue. « Un accord a été conclu pour la levée du mot d'ordre », souligne la Coordination nationale des Enseignants-Chercheurs et Chercheurs de Côte d'Ivoire (CNEC-CI), syndicat à l'origine de la grève, dans un communiqué.

Vu sur le Net

> Politique



Dissidence au PDCI-RDA/ Jean Louis Billon réagit : "Ceux qui sont allés au RHDP reviendront"

Intervenant mercredi, en direct sur les réseaux sociaux, le secrétaire exécutif chargé de la communication et de la propagande du PDCI-RDA, Jean Louis Billon, a déclaré que les militants de son parti qui sont allés au RHDP reviendront. « Tous les militants suivent, la direction du parti à part quelques uns qui sont partis, mais ils reviendront », a-t-il rassuré. Il a fait savoir que son parti est attaqué parce qu'il a décidé de se retirer du RHDP.

> Economie



5e édition du prix Ado : 200 millions FCFA en compétition pour les jeunes

La cinquième édition du "Prix ADO", du nom du Chef de l'Etat Alassane Ouattara, vient de démarrer officiellement le lundi 15 octobre 2018. Les jeunes du District autonome d'Abidjan, âgés de 40 ans au plus, sont invités à déposer, du 15 au 20 octobre 2018, leurs projets au centre d'incubation du district d'Abidjan à l'immeuble « le Signal », en face de la Maison de l'entreprise (CGCI), non loin de la Présidence de la République. Un fonds de 200 millions de FCFA sera mis à la disposition des jeunes qui auront été retenus par un jury indépendant.



Parcs industriels : le ministre Adama Koné et le président d'Afreximbank échangent sur le sujet

En marge des Assemblées annuelles 2018 du Fonds monétaire international (FMI) et du groupe de la Banque mondiale à Bali (Indonésie), le ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a rencontré une délégation de la Banque africaine d'import-export (Afreximbank). Le Président d'Afreximbank, Benedict Oramah, a informé le ministre Adama Koné des activités de la banque en Côte d'Ivoire, notamment la question du développement des parcs industriels et de la fourniture de lignes de crédit aux banques ivoiriennes, ainsi que d'autres formes de soutien à l'économie.

Agence de Presse

> Politique



Alassane Ouattara se dit « confiant pour 2020 » au regard des résultats des élections locales

Dans un discours à l'entame du Conseil des ministres, hier mercredi, le Chef de l'Etat ivoirien Alassane Ouattara s'est dit « confiant » pour l'élection présidentielle de 2020, estimant que « c'est de bon augure pour l'avenir ». Il a félicité les ministres ayant obtenu la victoire, lors des élections municipales et régionales du 13 octobre 2018.



Le gouvernement en appelle au sens de la responsabilité de la classe politique au terme des élections locales

« Le gouvernement, pour la préservation de la paix sociale, en appelle au sens de la responsabilité de l'ensemble de la classe politique ivoirienne, au terme des dernières élections régionales et municipales couplées émaillées par des violences dans de nombreuses circonscriptions tant à Abidjan qu'en province ». Le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a lancé l'appel mercredi, à l'issue d'un conseil des ministres qui a notamment dressé un bilan de ce scrutin qui referme le cycle électoral entamé en 2015 avec l'élection du Président de la République, suivi du Référendum, des Législatives et des Elections sénatoriales de mars 2018.

> Economie



La HABG lance un projet de gestion électronique de son courrier

La Haute Autorité pour la bonne Gouvernance (HABG) a procédé mercredi à son siège à Cocody, au lancement d'un projet de gestion électronique de son courrier dénommé "E-Cabinet", en partenariat avec l'Agence nationale du Service universel des Télécommunications (ANSUT). Selon les initiateurs, ce projet consiste à automatiser la gestion des données par des systèmes informatiques, de limiter le nombre d'interventions humaines et d'instaurer des mesures structurelles, réduisant les risques inhérents de corruptions et d'infractions assimilées, pour les plaintes, saisines et dénonciations de cas éventuels de corruption par tout citoyen.



L'Etat ivoirien ouvre le capital des banques publiques BNI et CNCE

Le porte-parole du gouvernement ivoirien, Sidi Tiémoko Touré, a annoncé mercredi à l'issue du Conseil des ministres, l'ouverture du capital de deux banques publiques, notamment la Banque nationale d'investissement (BNI) et la Caisse nationale des caisses d'épargne (CNCE). « L'ouverture du capital devrait permettre de porter les fonds au niveau réglementaire de 10 milliards FCFA grâce à une émission d'actions nouvelles. Donc, ça sera une augmentation de 10 milliards », a dit Sidi Tiémoko Touré.

> Société



La 7e édition des Journées de l'administration agricole délocalisée lancée à Bouaké

La 7e édition des Journées de l'Administration agricole délocalisée (JAAD) s'est ouverte mercredi à Bouaké, autour du thème «Transformation structurelle de l'économie agricole», couplée avec la 38ème Journée mondiale de l'Alimentation (JMA 2018). Le directeur de cabinet du ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Coulibaly Siaka Minayaha, a indiqué que ces Journées ont été instituées pour rapprocher l'administration agricole, dans toutes ses composantes, des acteurs sur le terrain. Il s'agit aussi, a-t-il ajouté, d'insister sur l'importance de l'alimentation.



JMA 2018 : La "faim zéro" dans le monde d'ici à 2030 est possible (FAO)

Eliminer la faim dans le monde d'ici à 2030 est possible à condition que chacun y mette du sien, a assuré l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO), mercredi à Bouaké, à l'occasion de la commémoration de la 38ème Journée mondiale de l'alimentation (JMA).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.